

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan kemampuan kepada peneliti, sehingga skripsi yang berjudul “Hubungan Pemahaman Norma Kesusilaan dengan Sikap Sosial Siswa” dapat terselesaikan. Skripsi ini disusun sebagai pemenuhan syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Pada Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Selama proses penulisannya, peneliti mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada yang terhormat :

Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta, Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Bpk. Dr. Sarkadi, M.Si. Selaku Dosen Pembimbing I, atas bimbingan, ketelitian serta kesabarannya dalam proses pembuatan skripsi ini. Ibu Irawati, Ph.D. Selaku Dosen Pembimbing II, atas bimbingan, perhatian, ketelitian, kesabaran, serta saran kepada peneliti.

Bapak, Ibu dosen dan staff Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, terima kasih atas ilmu dan bimbingannya selama peneliti melangsungkan perkuliahan.

Kepala sekolah SMPN 139 Jakarta, serta Bapak, Ibu guru, Staff Tata Usaha dan Murid-Murid kelas VII yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan PKM dan Penelitian di SMPN 139 Jakarta

Terimakasih peneliti ucapkan kepada Alm. Bapak, serta Ibu dan Adik saya tercinta yang selalu memberikan kasih sayang, support, perhatian dan doa restu selama peneliti melaksanakan pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Teruntuk Kurniawan Putra Perdana, terimakasih atas waktu, dukungan, saran, doa dan kesabarannya, menemani disaat suka maupun duka serta membantu saya dalam proses perkuliahan sampai penulisan dan mencari data penelitian.

Teruntuk Maharani Ayu, terimakasih atas kebersamaannya dari awal masuk perkuliahan sampai saat ini dan selalu menemani dalam suka maupun duka, terimakasih atas canda dan tawanya.

Teruntuk Fadillah Essan, Della, Ucan, Fuan, Rika, Arlianingsih, Ayu, Eva, Qori, Ivana, Nadia terimakasih atas kebersamaannya dan canda tawanya. Teruntuk Bang Mail, Ka Hanny dan Bang Fuad, terimakasih atas bantuan, dukungan, motivasi dan do'anya untuk peneliti dalam melakukan penelitian dan menyusun skripsi.

Teruntuk sahabat saya Odi, Nabhila, Merry, Asih, dan Galuh yang selama ini mendengarkan keluh kesah saya, yang selalu membantu saya terimakasih atas do'a dan dukungannya.

Teruntuk teman-teman PPKn B 2015, terimakasih atas kebersamaannya selama 4 tahun ini dalam proses perkuliahan semoga kelak kita semua dapat menuju

kesuksesannya masing-masing dan dapat dipertemukan kembali dalam keadaan sehat

Terimakasih kepada semua yang telah mendukung, mendo'akan dan membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, yang belum disebutkan namanya dan tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih semoga Allah SWT membalas dan melimpahkan karunia-Nya Aamiin

Bekasi, Januari 2019

Vara Aulia M.